

**Berita Pers****DAPAT DITERBITKAN SEGERA**

**Pernyataan Yayasan Sayangi Tunas Cilik mitra Save the Children  
Terkait Pemberian Penghargaan kepada  
Para Mitra Strategis di Jakarta dan Bogor**

Jakarta (20 September 2019). Pada tanggal 18 September 2019 lalu, Yayasan Sayangi Tunas Cilik mitra Save the Children memberikan apresiasi atas kerjasamanya dengan berbagai pihak, baik dengan jajaran pemerintahan di provinsi DKI Jakarta dan kota Bogor, lembaga/forum/gerakan, dunia usaha serta sejumlah mitra kerja non-pemerintah lain.

Kegiatan ini adalah bentuk terima kasih Yayasan Sayangi Tunas Cilik mitra Save the Children atas kolaborasi yang sudah berlangsung bertahun-tahun dalam upaya memenuhi hak anak di Jakarta dan kota Bogor. Acara ini juga sekaligus merupakan penutup salah satu program kami, "IT for Learning." Program ini untuk peningkatan mutu layanan pendidikan dasar adalah mengenai keterampilan penggunaan teknologi dasar dan literasi digital di sekolah atau dikenal dengan program Literasi Digital.

Acara ini tidak ditujukan sebagai ajang penghargaan Jakarta dan Bogor sebagai kota layak anak karena kami sebagai lembaga tidak memiliki wewenang untuk penetapan atas status kota layak anak. Tema kegiatan berbunyi "Mewujudkan Jakarta sebagai Kota Layak Anak dan Kota Berketahanan" adalah untuk menunjukkan penghargaan kami kepada para mitra terhadap upaya pemenuhan hak anak, seperti yang dimandatkan dalam Konvensi Hak Anak dan yang dicita-citakan pendiri Save the Children 100 tahun yang lalu.

Yayasan Sayangi Tunas Cilik adalah organisasi lokal yang merupakan bagian dari jaringan Save the Children yang beroperasi di 120 negara.

--- SELESAI ---

**Kontak Informasi:**

Ria Ernunsari  
Media & Brand Manager  
Save the Children di Indonesia  
Telp: +62 811 1953126  
Email : [ria.ernunsari@savethechildren.org](mailto:ria.ernunsari@savethechildren.org)

### Tentang Save the Children

*Save the Children di Indonesia merupakan identitas merek dari Yayasan Sayangi Tunas Cilik yang terdaftar sesuai dengan Keputusan Kementerian Hukum dan HAM No. AHU.01712.50.10.2014. Save the Children di Indonesia merupakan bagian dari gerakan global Save the Children Internasional yang bekerja memperjuangkan hak-hak anak di lebih dari 120 negara di dunia. Yayasan Sayangi Tunas Cilik adalah organisasi lokal berkedudukan di Indonesia. Save the Children percaya setiap anak tidak terkecuali layak menyongsong masa depan. Di Indonesia dan di seluruh dunia, kami memastikan kesehatan anak-anak sejak dini, kesempatan untuk belajar dan perlindungan terhadap bahaya. Kami melakukan apa pun untuk anak-anak - setiap hari dan di saat krisis – untuk mengubah hidup mereka dan masa depan.*

*Saat ini, Save the Children beroperasi di 12 provinsi, 79 kabupaten, 701 kecamatan dan 918 desa. Adapun wilayah kerjanya mencakup, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Yogyakarta, Jawa Timur, Jakarta, Nusa Tenggara Timur, Lampung, Sumatera Utara, Sumatera Barat, Sulawesi Selatan dan Sulawesi Tengah. Program kami fokus pada kesejahteraan anak yang mengintegrasikan lintas sektor termasuk pendidikan, kesehatan, perlindungan anak, kemiskinan dan tata kelola hak anak, serta respon situasi bencana.*